

Antrag Nr. 16-O-11-0106

SPD

Betreff:

Gelände ehemaliges Paul-Gerhardt-Haus [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten mitzuteilen, welche Planungen für die künftige Nutzung des Geländes des ehemaligen Paul-Gerhardt-Hauses im Ortsteil Kohlheck vorliegen.

Begründung:

Seit Abriss des ehemaligen Paul-Gerhardt-Hauses und dem Neubau des Gemeindehauses auf einem Teil des Grundstücks ist ein großer Teil der früher genutzten Fläche un bebaut. Der Ortsbeirat möchte gern erfahren, ob und ggf. welche Planungen zur Bebauung des Grundstücks dem Magistrat bekannt sind.

Wiesbaden, 27.10.2016